

ZTN als Co-Sponsor im Sport

Kennelbach der Favorit im Mannschaftscup

ALTACH. (VN-jd) Insgesamt 13 Teams beteiligen sich an der Neuauflage des Mannschaftscups des Vorarlberger Tischtennisverbands. Von der Papierform her ist das Bundesligateam des UTTC Raiffeisen Kennelbach mit Istvan Toth, Miroslav Sklensky und Markus Jäger an der Spitze der erklärte Favorit auf den Titel. Erster Herausforderer sind die in der Landesliga dominierenden Teams des UTTC Ender Klima Altach und des UTTC Toyota Hörbranz. Die Finalrunde der Top-4-Teams wird am Samstag in der Turnhalle der VMS

Altach ausgetragen. Die Halbfinale beginnen um 12 Uhr, das Endspiel um 15 Uhr.



Istvan Toth und Kennelbach sind die Favoriten. FOTO: VN/STIPLOVSEK

Favorit war ganz souverän

UTTC Kennelbach holt sich Sieg im Tischtennis-Mannschaftscup.

ALTACH. (VN-jd) Insgesamt 13 Teams beteiligten sich an der Neuauflage des Mannschaftscups des Vorarlberger Tischtennisverbands. Wenig überraschend holte sich mit dem Bundesligateam des UTTC Raiffeisen Kennelbach das von der Papierform her favorisierte Team den Titel.

Beim Finalturnier in Altach setzten sich die Kennelbacher gegen Gastgeber UTTC Ender Klima Altach, seines Zeichens Herbstmeister in der Vorarlberger Landesliga, ohne Mühe mit 8:3 durch.



Das Siegerteam (v. l.): Miro Sklensky, Markus Jäger, Marvin Rist, Dieter Weiskopf, Lukas Mittringer und Istvan Toth.

FOTO: PRIVAT

Keine Mühe hatte auch der UTTC Toyota Hörbranz beim 8:0-Erfolg in der Vorrundrunde gegen den TTC Feldkirch. Im Endspiel behielt dann die von Istvan Toth,

Miroslav Sklensky und Markus Jäger angeführte Kennelbacher Equipe mit 8:2 die Oberhand, Bronze ging an Altach nach einem 8:2 über Feldkirch.